



**ASSOCIATION CANADIENNE DE SPORTS POUR PARALYTIQUES CÉRÉBRAUX
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE
JEUDI 10 SEPTEMBRE 2020
via ZOOM**

Présences :

Membres du conseil d'administration de l'ACSPC : Marie Dannhaeuser, Gary Vander Vies, Cornell Dover, Steve Dukovich, José Malo, Jacqueline Zonneville

Personnel de l'ACSPC : Peter Leyser, Jennifer Larson, Holly Janna, Heather Bonas, Diana Nunes

Conseil de Boccia Canada : Adam Dukovich (coprésident, conseil des athlètes), Alison Levine (coprésidente, conseil des athlètes), Eileen Bartlett (présidente, comité de participation et développement)

Autres : Ross MacDonald (*SportAbility BC*), Judi Cameron (*SportAbility BC*), Dorya Belal (athlète) Danik Allard (athlète), Stephanie Parker (Sport Canada), Tara Chisolm (Parasport Alberta), Alexandre Ferreira-Silva (membre entrant du conseil d'administration de l'ACSPC), Pierre Nadeau (AQSPC), Alex Ziegler (athlète)

1. Ouverture de l'assemblée / prise des présences – 20 h 02

2. Membres votants :

- Marie Dannhaeuser, Gary Vander Vies, Cornell Dover, Steve Dukovich, José Malo, Jacqueline Zonneville

3. Adoption de l'ordre du jour :

- Motion d'approbation de l'ordre du jour par : *Steve Dukovich*. Appuyée par : *Cornell Dover*. Tous en faveur. Motion adoptée.

4. Adoption du procès-verbal de l'assemblée générale annuelle du 28 juillet 2019 :

- Motion d'approbation par : *José Malo*. Appuyée par : *Steve Dukovich*. Tous en faveur. Motion adoptée.



5. Rapports :

Présidente (Marie Dannhaeuser) :

- A reconnu les efforts de l'ACSPC en réponse à la pandémie de COVID-19, y compris l'arrêt des programmes et de l'entraînement, et a souligné que les décisions ont été prises dans le meilleur intérêt de la santé et de la sécurité de tous. A commenté la nouvelle programmation, en particulier la série *Conversations avec* et la *Coupe Boccia Can*
- A salué le travail du comité de retour à l'entraînement et les mesures prises par le personnel de l'ACSPC à l'INS Québec pour le retour sécuritaire à l'entraînement
- A souligné la qualification de l'équipe de double BC4 pour les Jeux paralympiques de Tokyo, l'obtention du premier rang mondial chez les BC4 par Alison Levine et la qualification en individuel chez les BC2 de Danik Allard pour Tokyo
- A mentionné l'organisation du Forum provincial en avril 2019 axé sur le développement du boccia à travers le pays avec les partenaires
- A commenté le travail accompli en lien avec l'initiative sur le Sport sécuritaire au cours de la dernière année, y compris la nomination d'un responsable indépendant du Sport sécuritaire, l'élaboration de 11 politiques dans les domaines du Sport sécuritaire, de la gouvernance et du milieu de travail, le lancement de la formation en ligne sur l'intimidation, les abus, le harcèlement et la discrimination ainsi que la mise en place du processus de vérifications des antécédents
- A souligné l'augmentation de la présence de l'organisation sur les médias sociaux, la campagne de communication en lien avec la Journée mondiale de la paralysie cérébrale en 2019 et la webdiffusion bilingue des Championnats canadiens de boccia 2019
- A souligné les quatre nouveaux membres du Temple de la renommée de l'ACSPC :
 - Paul Gauthier, catégorie *Athlète*
 - Équipe de double BC3 formée d'Alison Kabush, de Monica Martino et de Paul Gauthier, catégorie *Équipe*
 - Debbie Kabush, catégorie *Bâtisseur*
- A remercié *SportAbility BC* pour avoir organisé et accueilli les Championnats canadiens de boccia 2019
- A mentionné le nouveau partenariat dans la dernière année avec le *Canada CP Network*
- A commenté le travail en cours dans les domaines des commotions cérébrales et de l'égalité des genres, dirigé par François Prince, de l'Université de Montréal

Trésorier (Cornell Dover) :

- A révisé les états financiers vérifiés de 2019-2020
- Noté dans la section « Fondement de l'opinion avec réserve » (page 1) : comme c'est le cas dans de nombreux organismes sans but lucratif et de bienfaisance, étant donné que le vérificateur ne peut pas vérifier l'intégralité des dons faits à l'ACSPC, il fournit une opinion avec réserve



- Noté dans la section « Varia » (page 1) : malgré que la COVID-19 n'ait pas impacté les états de 2019-2020, elle pourrait avoir un impact sur l'année fiscale 2020-2021, que la direction de l'ACSPC ajustera et gèrera en conséquence
- A noté un surplus de 41 000 \$ en 2019-2020 en raison des :
 - Dons / collectes de fonds ayant dépassé les attentes
 - Dépenses discrétionnaires ayant été réduites
- Compte tenu de l'impact financier incertain qu'aura la pandémie de COVID-19 en 2020-2021 et au-delà, en particulier sur les dons, ce surplus est favorable et le bienvenu
- L'ACSPC a également eu recours au Fonds d'urgence de Sport Canada pour 2020-2021
- Certaines dépenses diminueront en 2020-2021, pour les événements par exemple, étant donné qu'il n'y en a pas eu en 2020. L'ACSPC réaffectera alors ce budget à d'autres secteurs stratégiques prioritaires
- Dans le rapport annuel de l'ACSPC de 2019-2020 (page 26), référence à la répartition des dépenses selon les principaux piliers stratégiques. Actuellement, 40% des dépenses sont consacrées à la haute performance ainsi qu'à la participation et au développement
- A noté l'objectif du conseil d'administration de l'ACSPC d'identifier les opportunités et les possibilités de diversification des revenus

Conseil de Boccia Canada (Gary Vander Vies) :

- A débuté en rappelant la vision, la mission et les valeurs de l'ACSPC
 - i) Conseil des athlètes :
 - Lance Cryderman a remplacé Brock Richardson à titre de représentant des BC1 sur le conseil des athlètes. Amber Rainshadow de la Colombie-Britannique a rejoint le conseil comme représentante de la catégorie ouverte
 - En lien avec le Sport sécuritaire et la pandémie de COVID-19, a noté l'importance de continuer à procéder avec comme priorité d'assurer la sécurité de tous
 - A noté l'importance de l'égalité des genres au boccia
 - ii) Participation et développement :
 - Le programme de subventions au développement provincial et à la participation s'est élargi en 2019 pour y inclure les clubs en plus des partenaires provinciaux, et était basé sur 4 piliers établis d'éligibilité au financement
 - Le *Western Challenge*, un nouvel événement en 2019, organisé conjointement avec le Forum provincial axé sur le développement du boccia
 - La mise en place de la « règle de deux » au niveau national
 - La formation continue pour les arbitres et les classificateurs
 - iii) Haute performance :



- Les athlètes ont repris l'entraînement à l'INS Québec, mais s'entraînent seulement individuellement, pas en équipe
- Travail accompli pour faire progresser la Voie d'accès au podium
- 6 événements de la BISFed auxquels nos athlètes ont participé, 11 médailles gagnées

6. Élections :

- Marie Dannhaeuser a noté que les documents d'appel de candidatures pour le conseil d'administration ont été envoyés en juillet. Aucune candidature n'a été reçue pour le poste de président, alors Marie a accepté de rester pendant trois mois supplémentaires.
- Des démarches supplémentaires pour recruter un nouveau président seront faites dans les prochaines semaines
- Marie a encouragé tous les membres à réfléchir à leurs contacts et à demander à toute personne qui pourrait être intéressée à siéger au conseil d'administration de l'ACSPC de se manifester
- Steve Dukovich a accepté de siéger à titre d'administrateur pour un autre mandat de deux ans jusqu'à l'AGA de 2022
- Le mandat de Jacqueline Zonneville à titre d'administratrice au sein du conseil d'administration de l'ACSPC prend fin aujourd'hui avec l'AGA
- Marie Dannhaeuser a remercié Jacqueline pour sa formidable contribution et son engagement au conseil d'administration au cours des deux dernières années
- Alexandre Ferreira-Silva a fourni ses documents de candidature pour siéger en tant qu'administrateur pour un mandat de deux ans jusqu'à l'AGA 2022. Motion d'approbation par : *Cornell Dover*. Appuyée par : *Steve Dukovich*. Tous en faveur. Motion adoptée
- Marie Dannhaeuser a souhaité la bienvenue à Alexandre au sein du conseil d'administration de l'ACSPC.

7. Nomination des vérificateurs :

- Approbation du cabinet de vérification de Parker, Prins, Lebano pour l'année fiscale 2020-2021. Motion d'approbation par : *Cornell Dover*. Appuyée par : *Gary Vander Vies*. Tous en faveur. Motion adoptée.

8. Affaires nouvelles :

- Possibilité et volonté d'ouvrir l'AGA à un public plus large
- Possibilité de faire une traduction complète de l'AGA dans le futur

9. Ajournement :



- Motion pour ajourner l'assemblée par : *Cornell Dover*. Appuyée par : *José Malo*. Tous en faveur. Motion adoptée.

Assemblée ajournée – 20 h 54 (HNE).